

Swiss Franc - Beauty or the Beast?

How on earth has the currency of a tiny Alpine state, renowned for its chocolate, cheese and wrist watches, gained so much respect from some of the world's leading economy moguls? We decided to investigate.

The Swiss franc is beside the US dollar, euro and pound sterling, regarded as one of the most important anchor currencies in the world. However, currently its importance is rising, as the USA (more on the situation in the USA in this issue of BEM), many EU countries (problems of the PUGS countries and Japan (a massive' debt reaching 200 percent GDP and the costs in the aftermath of the March earthquake) are left in dire financial straits. The Helvetian currency is treated by many investors as a safe haven in the times of financial slumps, wars, terrorist threats and natural calamities. Any-time one of the aforementioned situations occurs, millions of CHF are bought by worried investors and governments and thus the rapid changes in the exchange rate. For example, as a result of the economic situation in Greece and Italy, on July 18 the euro reached the lowest reference rate to the Swiss franc in its entire history (1.1485 in comparison with the average 1.5242 since January 1999).

The history of the Swiss currency dates back to 1848. The currency code

Швейцарский франк – притяжение и предостережение.

Мы попытались ответить на этот вопрос: каким образом на Земле у крошечного Альпийского государства, известного своим шоколадом, сыром и часами, появилась валюта заслужившая уважение от мировых экономических магнатов?

Швейцарский франк, по сравнению с долларом США, евро или фунтом стерлинга, известен тем, что является одной из наиболее надёжных валют в мире. Однако, в настоящее время, важность франка растёт по мере того, как США, многие страны Европейского Союза (проблемы Португалии, Италии, Ирландии, Греции) и Япония (огромный долг, достигающий 200% от ВВП и затраты на последствия Мартовского землетрясения) попали в затруднительное финансовое положение. Швейцарская валюта выбрана многими инвесторами как спасительное убежище во времена финансовых спадов, войн, террористических угроз и стихийных бедствий. И если случается одна из вышеупомянутых ситуаций, миллионы Швейцарских франков покупаются взволнованными инвесторами и правительствами, и, таким образом, происходят быстрые изменения валютного курса. Например, в результате экономической ситуации в Греции и Италии, 18 июля евро достиг самого низкого уровня ставки к Швейцарскому франку в истории (1,1485 по сравнению со средним показателем 1,5242 с Января 1999).

История Швейцарской валюты

CHF comes from Latin - Confoederatio Helvetica Franc and refers to the times before the creation of the Swiss federation. At that time, around 76 different currencies were in circulation on the territory of today's Switzerland. The situation changed after the Swiss Federal Constitution was promulgated in September 1848. Since then only the federal government was allowed to issue currency. On the grounds of the Federal Coinage Act (1850), the Swiss franc became the official currency of Switzerland and until the erection of the Federal Mint in Bern in 1853, the CHF was minted in France.

берёт своё начало в 1848 году. Обозначение валюты CHF пришло из Латыни – Confoederatio Helvetica Franc и отправляет нас во времена, когда ещё не была создана Швейцарская федерация. В это время, около 76 различных валют находились в обращении на территории современной Швейцарии. Ситуация изменилась после введения Федеральной Конституции в сентябре 1848 года. После этого, только федеральное правительство имело право выпускать валюту. На основах Федерального Акта о Чеканке Монет (1850), Швейцарский франк стал официальной валютой Швейцарии и до учреждения Федерального Монетного Двора в Берне в 1853 году, чеканился во Франции.